

Anfa levanta castigos a jugadores y el Torreón recibe hoy a Puente Alto

RESOLUCIÓN. *Deportistas podrán ser incorporados en cinco fechas que restan del torneo de Tercera A. Valdivia juega en el Félix Gallardo.*

FB DEPORTES VALDIVIA



EL TORREÓN BUSCA SUMAR NUEVAMENTE EN EL FÉLIX GALLARDO. SU RIVAL DE TURNO ES MUNICIPAL PUENTE ALTO.

Juan Carlos Hernández G.
 juancarlos.hernandez@australvaldivia.cl

A cinco fechas del final del campeonato oficial, la Tercera División dejó sin efecto los castigos aplicados a los jugadores de Deportes Valdivia que el 18 de mayo pasado participaron en los incidentes ocurridos en el Estadio Municipal de Monte Águila, luego del 1-1 ante Municipal Cabrero.

Con esta decisión, los jugadores Juan Villablanca, Tomás Hernández y Francisco Wastavino, que al igual que elementos de Cabrero habían recibido siete meses de castigo, podrían ser considerados nuevamente por el cuerpo técnico que encabeza Vicente Kalleg, ya que el pronunciamiento de Tercera División los habilita para participar en las cinco fechas que restan del torneo.

Fue el propio club valdiviano el cual, a través de un comunicado indicó ayer que la Asociación Nacional de Fútbol Ama-

teur (Anfa), correspondiente a la Tercera División A, "ha decidido levantar las sanciones impuestas a los jugadores de nuestro plantel de honor, quienes habían sido castigados con una suspensión de siete meses. Estas sanciones fueron derivadas de los lamentables y graves incidentes ocurridos en Monte Águila".

A través del mismo documento, Deportes Valdivia agradeció al directorio "por haber considerado y comprendido los argumentos presentados en nuestras reiteradas apelaciones" y se agrega que "este resultado refleja el compromiso de nuestra institución con la justicia deportiva y la búsqueda de soluciones que beneficien tanto al equipo como a la competición".

COMO LOCAL

Hoy, Deportes Valdivia recibe desde las 15 horas a Municipal Puente Alto, en el Estadio Félix Gallardo.

15 horas de hoy, Deportes Valdivia espera a Municipal Puente Alto, por la 22ª fecha de la Tercera División A.

7 meses de castigo tenían los jugadores Juan Villablanca, Tomás Hernández y Francisco Wastavino.

Las entradas para este compromiso tienen un costo de \$4.000 la general y 2 mil pesos para adultos mayores, mientras que personas con credencial de discapacidad y niños hasta los 12 años de edad ingresan gratis. Además, está la posibilidad para que los aficionados puedan contratar el streaming oficial a través de movilticket.cl

La programación oficial de la 22ª fecha del campeonato comenzaba anoche con Imperial

Unido vs. Colina y Municipal Salamanca vs. Colchagua. Mientras que hoy sábado juegan Colegio Quillón con Chimbarongo FC (12 horas), Deportes Valdivia con Municipal Puente Alto (15 horas), Municipal Mejillones con Santiago City (16 horas) y Constitución Unido con Iberia (17 horas).

UBICACIONES

La tabla de posiciones del torneo de la Tercera A mantiene como líder Municipal Salamanca con 54 puntos, escoltado por Santiago City con 48 y Colina con 46 unidades, como los únicos equipos que matemáticamente pueden aspirar al cupo para el ascenso al fútbol profesional.

Más atrás están Colchagua con 39 puntos, Chimbarongo con 36, Constitución con 32, Colegio Quillón con 28, Deportes Valdivia con 27, Imperial Unido con 27, Municipal Puente Alto con 25, Mejillones con 19, Comunal Cabrero con 18, Iberia con 12 y Unión Compañías con 11. 